



親師会月報

No.2 2020/11/4

目黒区立第十一中学校長

田井 俊行

親師会会長 鈴木 健司

第2回常任委員会 報告 11月4日(水) 9時30分より 図書室にて

会長あいさつ

呑川緑道を歩くと金木犀の香りが消え、桜木の葉が道の上に赤黄の色を添える季節となりました。そのような穏やかな気候のなか、これまで初夏に開催されてきた体育大会が10月22日に無事開催されました。今年のテーマ「雑草魂」にはこれまでと異なる学校生活への生徒や先生方の思いが凝縮され、熱のこもった競技や整った運営に大変感動しました。

雑草には発芽から枯れるまで花を咲かせるその一度のために持っているエネルギーをすべて使う「一年草」と、毎年小さくても花を咲かせてくれ年々株が大きくなっていく「多年草」があります。今年は大きな環境変化がありましたが、みんながそれぞれのペースで成長し続けてほしい、と感じた秋の一日でした。

今現在、目黒区、地域、そして親師会主催の多くの行事が引き続き開催見送りとなるなか、学校の授業や部活動などは徐々に平常化に向かっています。親師会でも常任委員会を隔月開催し、来年度役員を選考を中心とした下半期の活動と、来年度運営にむけた課題の明確化と解決案作成を進めていきます。今年度の学年部、選考委員に選出された方々にはこのような環境下で作業をお願いすることになりますが、御家庭の安全を第一に作業をすすめていただけますようお願いいたします。また、役員選考に関わる連絡をうけた保護者の皆さまには、何卒御理解賜り、御協力いただきますようお願いいたします。

校長あいさつ



木々の葉も色付きはじめ、秋の深まりを感じる頃となりました。

親師会常任委員の皆様におかれましては、日頃より親師会の活動に御尽力いただき感謝申し上げます。

さて、学校では、部活動や委員会等の運営が3年生から2年生へとバトンタッチしました。先日、10月29日と30日の両日には、生徒会と生活委員が緑ヶ丘小学校に赴き、小学校と連携して、朝の挨拶運動を行いました。11月2日の生徒朝礼では、生徒会や各委員会の活動方針をしっかりと発表していました。様々な活動をとおして、2年生が次第に上級生らしくなってきたことを実感しています。

また、10月27日からは、3年生の進路面談が始まっています。担任や御家族の方と、各自のよりよい進路選択について真剣に考えています。

施設関係では、10月26日から、第二グラウンド内に設置されている呑川減勢槽の工事が始まっています。この工事は年度末まで続く見込みです。囲いを設置するなどして、生徒の安全面への配慮をしながらすすめてまいります。

様々な制約がある中ではありますが、そのような中でも、生徒たちのためにできる最善の教育活動に取り組んでまいりたいと存じますので、今後とも、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

各部・委員会報告

学年部

特になし

役員選考委員会

10月初めに「役員推薦のお願い」を1、2年生保護者に配布し、中旬に回収しました。それを元に、粛々と選考作業を進めております。

役員報告・お知らせ



10/25 中根住区エリア避難所運営会議

今年6月に開催された運営訓練（机上会議）において、課題に挙げられた
①地域避難所ゴミ問題、②避難民と車両導線、③視察研修企画について話し合いされました。

自由が丘「統一美化デー」への御協力について

自由が丘住区住民会議より「統一美化デー」の開催について、例年通りの開催が難しい状況のため、次の日時に一斉に御自宅の周りを清掃することと連絡を受けました。つきましては、可能な範囲で御家庭の皆様の御協力を頂きたいと思っております。宜しくお願ひします。

1：開催日 令和2年11月23日（月・祝）

2：作業時間： 午前9時15分～午前9時30分（15分間）

*変更の場合、改めて御連絡します。

「つり大会」の開催可否について

来年3月の「つり大会」は、主催者（親師会、中根小/緑ヶ丘小PTA）における係活動への人員サポート体制が十分に確保できるか懸念が大きく、参加者の安全を第一に考えて、今年度内の開催を見送りとしました。

今後の予定

- 11/7 土曜補習教室
- 11/12～13 中間考査
- 11/23 自由が丘統一美化デー
- 12/1～8 三者面談
- 12/12 土曜授業日
- 12/23 大掃除
- 12/26～1/7 冬期休業日



御不明な点などがありましたら、
親師会メールアドレスまで御連絡ください

meguro11.shinshikai@gmail.com